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l - INFORMES

Feita a verificação do quórum. às 9h15 do dia 26 de novembro de 2018, o vice-presidente
do Confea e coordenador-adjunto do Conselho de Comunicação e Marketing (CCM), Edson
Alves Delgado, presidindo os trabalhos haja vista.a justificada ausência do Presidente do
Confea Joel Krüger, deu início à 3a Reunião Ordinária do CCM, agradecendo a pre.sença..de
todos e passando a palavra aos membros do Conselho para considerações iniciais. Felipe
Pasqualini, gerente de comunicação do Confea, sugeriu que os membros comentassem
sobre a repercussão das campanhas publicitárias de 2018 em seus estados. Marco Aurélio,
representa nte do Cden. mencionou que em Mato Grosso do Sul o fee.dback foi bastante
positivo, que atualmente o Confea consegue comunicar-se com a sociedade O conselheiro
Jogo Bosco também destacou os comentários positivos, principalmente quanto à criatividade
das campanhas que conseguiam valorizar o engenheiro demonstrando situações da vida
real. Íris'Valéria, Crea-SE, citou a importância dessas campanhas no processo de divulgação
do que é o Sistema Confea/Crea. Cláudia de Oliveira! Crea-SC, comentou que tem
aproveitado grande parte do material produzido pela. agência de publicidade licitada do
Confea e que é a primeira vez que o Confea faz um trabalho de comunicação Integrado com
os Regionais. Vector Lopes, Crea-BA, ressaltou que o conteúdo produzido pelo Confea tem
sido replicado pelos Creas o que contribui para o fortalecimento da identidade do Sistema
Confea/Crea. Disse também que os novos materiais elaborados têm subsidiado conselheiros
e colaboradores dos regionais que proferem palestras e cursos. Ana Adalgisa, Crea-RN,
destacou a uniformização da linguagem Confea/ Creas e a repercussão positiva das
campanhas. O conselheiro Jogo Borco sugeriu que sejam elaborados materiais institucionais
nacionais e internacionais para padronizar as apresentações e palestras de conselheiros e
representantes do Sistema Confea/Crea. Mencionou ainda que é .preciso trabalhar a
comunicação interna. voltada para os profissionais, como a divulgação dos benefícios da
Mútua. Ana Adalgisa. ponderou que a comunicação voltada para o público interno deve
príorizar as redes sociais que é um meio rápido, eficiente e barato para se aproximar dos
profissionais. Concordando com a presidente do Crea-RN. Vector Lopes., acrescentou que
pe as redes sociais é possível direcionar a mensagem ao público desejado, selecionando
faixa etária, modalidade profissional etc. Felipe Pasqualini colocou que um dos grandes
desafios da agência de publicidade é vincular a Engenharia às relações humanas destacando
também outras modalidades, além da Engenharia Civil.

2 - SUMULA
gado deu conhecimento aos membros do CCM da Súmula

da 2a Reunião Ordinária do Conselho de Comunicação e Marketing. Não houve
manifestações ao contrário e a súmula foi aprovada.

3 - PAUTA

3.1 - Sugestão de roteiro para as cerimónias de abertura e encerramento da 76a
Soem

Dada a palavra ao gerente de comunicação, Felipe Pasqualini. este explicou que as
cerimónias de abertura e encerramento das Soeas são muito extensas, desgastando
convidados, autoridades e participantes. Dessa forma, foi solicitado à GCO/SETRP por meio
da Deliberação 007/2018 - CCM uma proposta de roteiro para as cerimónias de abertura e
encerramento da 76a Soea. Alessandra Porto, chefe do Setor de Relações Públicas - SETRP
apresentou a formatação de um roteiro com as seguintes sugestões:

Apresentação artística em dois atos: lo ato antes do início da cerimónia
(durante a chegada dos convidados - 15 min). 2o ato (antes da Láurea ao
Mérito - 10 min) para dissociar a cerimónia da Soea da cerimónia do Mérito e
dar dinâmica à solenidade;

Felipe observou que os dois atos devem respeitar a duração estipulada para não prolongar a
cera moda .

e

Não haverá
palco/auditório ;
Redução do tempo de fala das autoridades, chanceler, e representante dos
homenageados do Mérito;

entrada de ba ndeiras , elas Ja estarão posicionadas no
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A entrega das medalhas e das placas de Menção Honrosa será realizada
apenas pelo presidente do Confea, Chanceler. presidente do Crea-TO e
presidente da Mútua;

Alessandra Porto informou também que há a necessidade de posicionar todas as autoridades
que participarão da cerimónia em espaço reservado próximo ao palco. Cláudia de Oliveira
observou que os presidentes de Creas valorizam esse momento por prestigiar os laureados
dos seus respectivos regionais com a entrega das honrarias. A presidente do Crea-RN. Ana
Adalgisa, sugeriu que todos os padrinhos dos homenageados estejam no palco aguardando
o momento para entregar a homenagem e que o padrinho seja chamado uma única vez.
para os casos dos Creas que possuem mais de uma indicação.

A entrega das homenagens /n memoNam ocorrer nos respectivos regionais. A
solenidade seria custeada pelo Confea e teria participação do presidente do
Confea (ou representante), membros da Comissão do Mérito, presidente do
Crea-TO e presidente da Mútua.

Felipe.comentou que dessa forma os 12 laureados /n memorlam seriam homenageados em
cenmonias nos próprios regionais de origem com participação de suas famílias e que isso
reduziria pela metade o tempo de cerimónia do Mérito.' O conselheiro Edson Delgado
solicitou que. caso essa proposta seja aprovada, os laureados /n memodam não deixem de
ser citados na cerímânia do Mérito, durante a abertura da Soea

Considerando que a Gerência de Comunicação - GCO é a unidade organizacional
responsável pelo desenvolvimento, gerenciamento e execução das políticas de comunicação
institucional decorrentes do planejamento estratégico do Confea. bem como coordenar a
execução de eventos no âmbito do Confea; Considerando a Portaria AD no 187, de OI de
junho de 2016. que designa a GCO como coordenadora da iniciativa "Política de
Comunicação do Sistema Confea/Crea e Mútua". E. seguindo as diretrizes dessa Política.
deve compartilhar com as áreas de Comunicação dos Creas e da Mútua as experiências e as
práticas de gestão em todos os segmentos da Comunicação. Considerando que conforme
art. 31 da AD 100/2014. a Gerência de Comunicação do Confea tem como competência,
'desenvolver e coordenar a gestão de comunicação social integrada - jornalismo,
publicidade e propaganda, marketing e relações públicas, inclusive as atívidades de
cerimonial e eventos do Confea e do Sistema Confea/Crea". Considerando a Decisão PL-
1819/2018. que aprova o período de 16 a 19 de setembro de 2019 para a realização da 76a
Semana Oficial da Engenharia e da Agronomia e dá outras providências; DELIBEROU:

1) Aprovar a sugestão de roteiro para a cerimónia de abertura da 76a Soea:
a) Apresentação artística em dois atos: lo ato antes do início da cerimónia (durante

a chegada dos convidados - 15 min). 2o ato (antes da Láurea ao Mérito - 10 min)
para dissociar a cerimânía da Soea da cerimónia do Mérito e dar dinâmica à
solenidade;

b) Não haverá
palco/auditório ;

c) Redução do tempo de fala e do número de autoridades com direito a voz:
anfitrião, presidente do Confea, presidente da Mútua. Chanceler do Mérito e
maior autoridade na mesa ;

d) A entrega das medalhas e das placas de Menção Honrosa será realizada pelas
autoridades/padrinhos determinados. Posicionar no palco (bastidores) ou primeira
fila todas as autoridades que entregarão as homenagens. Chamar os
homenageados por Crea, caso tenha mais de uma indicação;

e) A entrega das homenagens /n memodam deve acontecer nos respectivos
regionais. A solenidade será custeada pelo Confea e terá participação do
presidente do Confea (ou representante), membros da Comissão do Mérito,
presidente do Crea-TO e presidente da Mútua.

2) Encaminhar o roteiro à Comissão Organizadora Nacional da Soea - CONSOEA para
conhecimento e apreciação;

entrada de ba ndeiras , elas Ja esta rã o posicionadas no
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